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３月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和６年３月22日（金） 

               午後３時30分開会  午後５時閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ４階中会議室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

    小 出 英 一 委 員 

    猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説 明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   中 嶋 康 介 次 長 

木 谷 時 久 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   平 野 誠 二 指導主事 

 

５ 書    記  田 中 美 穂 補 佐 

 

６ 議事録署名者  小 出 英 一 委 員 

奥 村 貴 子 委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、３月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、小出英一委員と奥村貴子委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）２月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （２月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、２月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

先日の市内校長教頭会では、最後までたくさんのお願いを聞いてい

ただいたことに感謝しました。「逢うは別れのはじめ」と言いますが、

この一年間（何年間にわたる方もおみえですが）の出逢いにお礼を言

いました。 

学校における様々な対応をしていただいていますが、教職員の皆さ

んが心折れないようフォローをお願いしました。「ラーケーション」

のモデル事業への参加、事務所よりの依頼を受けご協力をお願いしま

した。私は自分の仕事を少しでも広げたいタイプの人間です。教職員

の評価にあたっては、校務分掌にないすき間の仕事、新しい仕事をし

てくれる方を高く評価するよう話をしました。 

さて、レジメには、来年度も継続したいことを書きました。ＴＰＰ

（津島プログラミングプロジェクト）、市長杯の年となります。また

各学校で考えて頂きたい合言葉と学校経営案（教育目標・重点目標）

の見直しをお願いしました。前回の校長会議で確認した「勤務に関す

る確認事項」と「領事館交流」についても書いておきました。「中学

校部活動の休日部活動の地域移行」も来年度検討からスタートを目指

す年となります。 
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能登半島地震により、防災に対する「自助・共助・公助」の大切さ

がクローズアップされています。「家庭防災の日」「防災訓練」を活

用し、市をあげて防災教育「命の教育」を進めるつもりです。 

昨年の４月にお願いした 

① 市教委と学校の壁を低くし、お互いに「報告・連絡・相談・ 

 確認」を大切にしましょう。 

② 「誠意はスピード」。スピード感のある対応をお願いします。 

③ 五役会（企画委員会）などの話し合いの場を大切にしてくだ 

さい。 

④  教育長指示事項の五役回覧 

四つの事は来年度も引き続きお願いしました。新年度について 

は、本人の心構えと準備ができるように、早目早目の相談と情 

報提供をお願いしました。 

 教育委員の皆さん、４月１日の月曜日午前１１時から辞令発令式、

９日午後２時半から教職員総会とその後の定例教育委員会のご出席

よろしくお願いします。 

以上で私からの教育長報告を終了します。 

   

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

事 務 局 長  （令和６年３月議会の内容（一般質問、報告）について説明） 

 

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

他 委 員   特にございません。 

 

教  育  長  特に無いようですので、それでは協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は10件で、新規はありません。 
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          （資料（一覧表）について説明。） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和５年度７件、令和６年度40件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了

承とさせていただきます。 

次に協議事項（３）児童・生徒就学許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （児童・生徒就学許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和６年度６件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、児童・生徒就学許可願については、

了承とさせていただきます。 
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次に協議事項（４）後援承認申請について説明をお願いします。 

   申請件数は、学校教育課３件、社会教育課24件でございます。新規

は５件あり、すべて社会教育課所管のものになります。 

（学校教育課長、社会教育課長、次長後援承認申請について説明） 

（社会教育課長、次長 新規について説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（５）議案第１号  津島市スポーツ推進審議会委員の任

命について 説明をお願いします。 

 

次    長  （津島市スポーツ推進審議会委員の任命について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（６）議案第２号  津島市スポーツ推進委員の委嘱につい

て 説明をお願いします。 

 

次    長  （津島市スポーツ推進委員の委嘱について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 
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         次に協議事項（７）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

教  育  長    特にないようですので、４その他に入ります。（１）その他に入ります

が、何かございますか。 

学校教育課長    ４月の定例教育委員会は、４月９日（火）、市役所の４階中会議室 

にて開催を予定しています。 

  

教  育  長    いかがですか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長    それでは、次回は４月９日（火）、市役所の４階中会議室で定例教 

育委員会を開催いたします。 

 

教  育  長     その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

 


